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* Aos doze das do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e três, às nove horas, os 
membros do Conselho de Acompanhamento e Controle Social do Fundo de Manutenção 
e de Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização dos Profissionais da 
Educação - CAOS do FUNDEB - de Santo Antônio do Descoberto - Goiás reuniram-se 
de forma presencial na Sede do CACS do FUNDEB, localizada à Quadra seis lote 
dezoito, Avenida Goiás, em Santo Antônio do Descoberto - Goiás, a fim de participarem 
de uma reunião ordinária para análise de balancetes financeiros referente aos meses de 
janeiro e fevereiro do ano de dois mil e vinte e três. Não houve representatividade nos 
seguintes segmentos: Representantes dos Pais de Alunos da Educação Básica Pública e 
Estudantes da Educação Básica Pública e das Escolas do Campo. 
Os conselheiros Renata Rodrigues Costa Silva, Mikeely da Silva Cordeiro, Magno Souza 
da Silva, Alessandra Regina do Nascimento, Maria Roseana de Souza e Sirléia Silvério 
Alvez da Cruz apresentaram justificativas antecipadas para suas ausências na reunião. O 
Presidente Sóstenes Alves do Nascimento deu início à reunião dando as boas vindas, a 
todos, seguido de uma oração coletiva, e tratou rapidamente de alguns assuntos 
pertinentes ao CAOS, a saber: Curso de formação para conselheiros em Pirenópolis - 
GO; necessidade de escolha de um representante do CACS para o FME (Fórum 
Municipal de Educação). Feita a eleição entre os presentes, foi escolhido o conselheiro 
Gregório Robson Camelo Teixeira Maciel; e sugestões de ofícios a serem emitidos, sendo 
eles: * Projeção para funcionamento da pasta da Educação nos anos vindouros, devido 
ao número elevado de aposentadorias recentes; Esclarecimento sobre a fonte de 
recursos utilizada para o pagamento de decisões judiciais de servidores da Educação; 
Relatório sobre resultado de vistoria em ônibus da frota da Secretaria Municipal de 
Educação; e divulgação de valores dos recursos utilizados para pagamento de todos os 
servidores da Educação.Logo após, começou a exibir em um Datashow o balancete 
financeiro de janeiro, apresentando-o aos conselheiros, pois grande parte dos deles era 
constituído de novatos. Pediu para que os conselheiros apresentassem os apontamento 
que tinham visto no documento, visto que os balancetes haviam sido enviados com 
antecedência no email dos conselheiros. Após a análise, o presidente apresentou um 
relatório com dados extraídos e resumidos dos balancetes financeiros, conforme já era d 
praxe utilizar pelo conselho anterior. Após a análise do primeiro mês, o Presidente fez 
uma pausa e perguntou a todos se eles estavam concordando com a maneira com que 
análise estava sendo realizada, utilizando-se o relatório resumido, e se poderia continua 
sendo feita daquela forma. Todos concordaram que desta forma estava sendo mais 
prático e rápido, e concordaram em continuar. Chamou a atenção para o fato de que os 
valores mais importantes encontrados nos balancetes estavam destacadas nos relatórios 
agora apresentados. Frisou aos conselheiros que continuassem a trazer os apontamentos 
que encontrassem nos balancetes posteriores, que seriam enviados por email para 
análise prévia e individual, a fim de que tais apontamentos fossem incluídos nos 
relatórios, numa construção coletiva dos mesmos. Afinal este tipo de trabalho só era 
possível com a colaboração de todos. Logo após, iniciou-se análise do mês de fevereiro. 
Os conselheiros foram expondo suas observações e dúvidas. Após a análise ter sido 
encerrada, o Presidente solicitou a opinião de todos com relação ao resultado final da 
análise, bem como se gostariam de acrescentar alguma observação. Todos concordaram 
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na aprovação. Portanto, o resultado final da análise realizada na reunião foi: Balancetes 
financeiros dos meses de janeiro e fevereiro do ano de dois mil e vinte e três aprovados 
por unanimidade. Os conselheiros então passaram a fazer a assinatura das certidões 
referentes à análise. Terminada a pauta, o presidente deu por encerrada a reunião, 
agradeceu mais uma vez a presença de todos e despediu-se. Nada mais havendo a 
acrescentar, eu, Ana Maria Mantzos, secretária, lavrei a presente ata, que segue assinada 
pelos presentes. 

Santo Antônio do Descoberto-GO, 12 de setembro de 2023. 
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Alexandro Teotônio Pontes 

Representante Membro do Poder Executivo 

Márcio José Frinhani 
Representante Membro do Conselho Municipal de Educação 
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Representante Membro de Organizações da Sociedade Civil 
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Representante Membro dos Diretores das Escolas Básicas Públicas 
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Representante Membro dos Servidores Técnicos-Administrativos das 
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